



かたぐい

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく



令和5年度
第68号

2024. 3. 21

「令和5年度修了式」

本日、令和5年度修了式が行われ、84名の子どもたちが、それぞれの学年の修了証を手に入れました。

先週15日の卒業式では、卒業生、在校生ともに子どもたちのがんばりが、本当に素晴らしかったです。一人一人が自分の思い（感謝や希望、喜びや感動）を声（歌や呼びかけ、返事）や態度（姿勢や視線、表情、拍手）で、しっかりと表現し、相手（在校生、卒業生、保護者、職員、来賓）に伝えようとしていました。これは、子どもたち自身にしっかりとした意志がなければできないことです。この1年間の子どもの成長を、強く感じた瞬間でした。



修了式の中で、子どもたちにもこのことを伝え、4月からの新学年でも、自分の思いをしっかりと表現しながら、みんなで、さらに学校を楽しく、よりよくして行ってほしいと話しました。

保護者の皆様、地域の皆様には、この1年、様々な教育活動にご協力いただき、本当にありがとうございました。これからも、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていきます。来年度も本校教育活動に対するご理解とご協力、よろしくお願いいたします。

3年生でがんばったこと、4年生でがんばりたいこと

ぼくが3年生でがんばったことは二つあります。

一つ目は、なわとびです。2年生のときよりもうまく跳べるようになりました。後ろ交差跳びの名人になれてうれしかったです。次は、前交差跳びの名人になりたいです。

二つ目は、外国語活動です。英語の発音をがんばりました。二つ以上あるものには「ス」や「ズ」がつくことや、日本語と言い方が似ていても発音が違うものがあることに気が付きました。

4年生でがんばりたいことは、クラブ活動です。パソコンクラブに興味があります。見学した時、パソコンでいろいろなものを作っているのが楽しそうでした。

もう一つはジャンプテストです。3年生では満点賞をとれなかったのですが、4年生ではがんばりたいです。3年生よりも難しくなるので、今までよりもたくさん勉強をして満点賞をとりたいです。

3年 S.K



5年生でがんばったことと6年生でがんばりたいこと

ぼくが、5年生でがんばったことは二つあります。

一つ目は、勉強とスポ少の両立です。ぼくは、2年生の秋に野球スポ少に入りました。野球スポ少の活動がいそがしくて、3年生から、まともに宿題ができていませんでした。そのせいで、ジャンプテストの点数が低くなっていきました。けれど、5年生になってから、特に苦手な漢字を中心に勉強していきました。そのおかげで、今年は3年生や4年生のときよりも、テストの点数がよくなりました。

二つ目は、5年生が中心になって進める行事です。冬休み明けに、担任の先生から、6年生になるために新入生との交流会、6年生を送る会、卒業式を成功させること、という課題が出されました。新入生との交流会では、司会として新入生を誘導したり、声をかけたりして、新入生を迎え入れることができました。6年生を送る会では、クイズを担当しました。6年生が1年生のころの写真を切り取り、三つのヒントを考えるなどの作業が多くて大変でしたが、みんなが楽しめるように工夫しました。卒業式では、在校生の一番上の学年として、「明日へつなぐもの」の歌を引っ張っていきました。どの行事も成功できて、うれしかったです。この経験を6年生でも生かしていきたいです。

6年生でがんばりたいことは、二つあります。一つ目は、委員会活動です。ぼくは、健康委員会に入っています。4月になったら、新しい5年生に仕事の内容を教えて、活動を引っ張っていきたいです。

二つ目は、下の学年のお手本となることです。下の学年の人たちに優しくしてあげたり、困っていたら助けてあげたりしたいです。頼れるリーダーを目指して、6年生がいい学年とってもらえるようがんばります。

5年 S.R

